



令和5年度 第 3 号 発行日 6 月 9 日(金) 練馬区立石神井南中学校 校長 木 原 賢 三

TEAM石 南 中 に向 けて

校長木原賢三

爽やかな初夏の風が吹く季節、第62回運動会が行われました。台風の影響のため、1日延期されましたが、4年ぶりに保護者・地域の方にご参観いただき、盛大に運動会を実施することができました。本校の生徒への温かなエールと応援をありがとうございました。改めて学校教育が地域、保護者の皆様に支えられ、見守られる中で成り立っていることを感じるとともに、皆様の学校へ寄せる熱い思いを実感いたしました。

さて、運動会スローガン「『風林火山』〜燃えよ石南 心を一つにいざ開戦〜」のもと、生徒たちは練習から盛り上がりを見せ、グラウンドには歓呼の声が挙がり、元気のよい石南中生たちの声は、私にとってとても心地よいものでした。運動会が一日一日近づくにつれて、実行委員を中心にして学年、学級がまとまり、生徒たちの心も1つとなり、「チーム石南中」として一体となっていく様子が伝わってきました。

台風の影響でI日延期となった運動会でしたが、台風一過の素晴らしい天気に恵まれ、すべての生徒が最後まであきらめず競技する姿があり、その生徒を応援し、互いの健闘を拍手で称える素晴らしい仲間の姿が随所に見られました。どの生徒も最後まで全力で競技する姿があり、生徒だけでなく、多くの保護者の方へ感動を与えていました。また、その陰には、今まで真剣取り組み、その歩みを大切にする気持ちや「チーム石南中」として最後まで仲間を信じ、つないでくれた仲間の存在を大切にしていることが感じられ、その想いに感動しました。



英単語のチームとは古代、「家族、子」といった意味でした。一方、プロ野球の名将・野村克也氏は、「TEAM」これすなわち、Together (一緒に) Everyone (みんなで) Achievement (達成する) More (より多くのことを) の頭文字をならべたものだと言われています。また、どれだけ優れた選手がいても勝てない。個人の力にチームワークが掛け算されなければ…というのが、野村さんの「TEAM論」だそうです。今年度の石南中の運動会では、生徒一人ひとりが、仲間のことを思いやり、自分が苦しい時、つらい時も学年・学級のために力を尽くそうという仲間を思う気持ちがチームワークを強め、「チーム石南中」の素晴らしい掛け算を見ることができました。

石南中の生徒は、どんな時にも一生懸命に励み、目標の実現に向けて努力するとともに、自分だけでなく仲間も大切にし、感謝の気持ちと思いやりの気持ちをもって行動することができます。そして、本校では、すべての教育活動を通して、他者の気持ちになって思いやりの気持ちをもち、他者に寄り添って行動できる生徒を育んでいきます。運動会では、自分自身が精一杯の力を発揮するとともに、仲間と力を合わせて「チーム石南中」として心を一つにし、絆を深めることを通して、一人ひとりが達成感や充実感を感じる素晴らしい経験をすることができました。さらに、保護者や地域の方がひたむきに競技に取り組む生徒たちを応援する姿が運動会を大いに盛り上げていただきました。学校、保護者そして地域が1つになり、「チーム石南中」として素晴らしい運動会を創り上げることができました。感謝いたします。今後も生徒・保護者が「石南中でよかった」と思えるように「石南中プライド」をもって自信と誇りある学校生活をおくってほしいと願っています。保護者、地域の皆様のご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

保健体育科 本 橋 孝 治

6月4日(日)、練馬区立石神井南中学校第62回運動会が行われました。今年は 4年ぶりに保護者や地域の方に参観していただくことができました。また、たくさんの 児童にも参加してもらい、例年と異なる競技内容や進行の中で、これからの新たな 形の第一歩となりました。

運動会の練習期間は3週間。3年生は修学旅行直後となり、切り替えが難しい中で実行委員の準備が始まりました。全校練習4回のうち、2回が雨のため体育館で行うことになり、直前で内容が変更するなど、実行委員には柔軟な対応が求められました。計画していた内容が実施できず不安もありましたが、実行委員の思いが伝わり、学年練習や保健体育の授業を通して集団の力が成長していくのを感じました。

石南中の運動会は、競技に全力を注ぐだけではありません。生徒主体の運動会とするため、実行委員を中心に係生徒が自分の役割を全うし、全校生徒が協力することで作り上げられています。互いを認め合い、尊重することで、心温まる雰囲気ができました。

今年のスローガンのもと、運動会を作り上げられたのは、様々な制限や制 約がある中で柔軟な考えをもって行動し、仲間を大切にしてきた石南中生

たけだ。







◆練馬区学校連絡メールの登録をお願いいたします。

練馬区教育委員会では、災害時や緊急時に、あらかじめ登録した保護者のメールアドレスに学校等からお子様の状況や防犯・行事などに関する情報を配信する「練馬区学校連絡メール」システムを平成25年9月より導入しています。本校では毎年、登録のお願いをし、多くの保護者の方に登録をいただいております。今年度もすべての保護者の皆様に登録をしていただきたくお願いいたします。未登録の方には、登録のご案内(登録手順書等)を配付いたしますので、各担任までお申し出ください。